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ASAMBLEA GENERAL FEBACAM 

Toledo, 16 de febrero de 2024 

Siendo las 17:00 se da inicio a la asamblea general ordinaria de la Federación de Bádminton de 

Castilla La Mancha por sistema de videoconferencia. 

Asisten los siguientes asambleístas: 

 SECRETARIA: ESTHER RODRÍGUEZ 

X ESTAMENTO DE ÁRBITROS: JAIME POLO 

 ESTAMENTO DE TÉCNICOS: SILVIA REDONDO 

 ESTAMENTO DE DEPORTISTAS 

X      NATALIE SANTAMARÍA CHICOTE 

x      ZULEMA MARTÍNEZ BRAVO 

X      JOSÉ SOUTO LARA 

x      JUAN LUIS PRIETO EXPÓSITO 

X      MIGUEL ÁNGEL POLO GARCÍA 

X      DAVID DE LA CRUZ SARMIENTO 

 ESTAMENTO DE CLUBES 

X      CLUB DROP 

X      BÁDMINTON GOOSE WINGS 

X      CLUB BÁDMINTON ALBACETE 

X      CLUB BÁDMINTON MORAL DE CALATRAVA 

X      CLUB DEPORTIVO VEGA SPORT 

X      CLUB DEPORTIVO ALBATROS 

X      CLUB CULTURAL DEPORTIVO AGUAS NUEVAS 

 
David de la Cruz propone que asista a la asamblea Daniel Sánchez Larsen, quien forma parte de la plantilla de 
la Federación y es el responsable de varias áreas funcionales; pudiendo ser de mucha utilizada a la hora de 
aclarar algún aspecto de lo que se desarrollará. Se acepta por parte de todos. Tiene voz, pero no voto. 

 

1. Informe de situación 

David de la Cruz expone el estado de la Federación y el resumen de los eventos y actividades 

realizadas en el 2023 y lo que se desarrollará en el 2024. 

2. Balance y liquidación económica del año 2023:  

Tras explicar las cuentas se aprueba por unanimidad 

3. Presupuesto para el año 2024 

Tras explicar el presupuesto se aprueba por unanimidad 

4. Calendario de actividades 2024 

Tras explicar el calendario y debatir el tema de la idoneidad de hacer puntuables 

nuestros campeonatos autonómicos se aprueba por unanimidad dejando endiente: 

Ver implicaciones de hacer los campeonatos autonómicos puntuables. 
Ver si sacamos el absoluto y el senior de esta puntuación y meterlos el año que viene. 
Realizar un TTR coincidiendo con el circuito nacional de Parabádminton de Julio 
Realizar Concentración SBC 28 septiembre 
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5. Modificaciones normativas (funcionamiento, contable, eventos...) 

Todos los presentes han recibido estas normativas y tras su lectura y debate se aprueban 

por unanimidad  

6. Eventos especiales: Internacional de Parabádminton.   

Se aprueban por unanimidad  

7. Elecciones a la asamblea general y a la presidencia 2024. 

Se informa del inminente inicio del proceso electoral 2024 para la elección de asamblea y 

presidente. Se está tratando con la FESBA cuándo podemos desarrollarlo. 

Se aprueban por unanimidad  

8. Asuntos varios, ruegos y preguntas 

a.- Miguel Serrano instar a la junta a cambiar los cabezas de serie del deporte escolar. Se hablará 

con Dirección General de Deportes con la propuesta. Todos a favor 

b.- Miguel serrano y Goose Wings proponen tecnificaciones provinciales. Más que nada que se 

ayuden a esas tecnificaciones provinciales con dinero. 

El responsable del área de tecnificación se queda con la tarea de desarrollarlo a ver hasta dónde 

podemos llegar. 

 

 

En Toledo a 16 de febrero de 2024 

 

Esther Rodríguez  

SECRETARIA 
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